



Bleibende Werte schaffen.

Die Fördergesellschaft Landesgartenschauen Hessen und Thüringen mbH ist Ihr kompetenter und professioneller Partner in allen Fragen zu Landesgartenschauen in Hessen und Thüringen.

Seit 1989 sind wir starker Partner der austragenden und interessierten Städte. Wir begleiten diese im gesamten Prozess von der Bewerbung bis zur Durchführung und vertreten engagiert und zuverlässig die Interessen der Städte und fördern die heimische grüne Branche.

Wir verfügen über einen großen Erfahrungsschatz und auf unsere grüne Expertise ist Verlass. Alle wichtigen grünen Berufsverbände sind unsere Gesellschafter:



Fachverband Garten-,
Landschafts- und Sportplatzbau
Hessen-Thüringen e.V.



Gartenbauverband
Baden - Württemberg - Hessen e.V.



Bund deutscher
Baumschulen e.V.



Fachverband
Deutscher
Floristen



Landesverband
Gartenbau
Thüringen e.V.

Landesverband
Hessen-Thüringen e.V.

bdla Bund Deutscher
Landschaftsarchitekten
Landesverband Hessen e.V.

bdla Bund Deutscher
Landschaftsarchitekten
Landesverband Thüringen e.V.

Mit uns sind kompetente und erfahrene Landschaftsarchitekten, Garten-Landschaftsbauer, Zierpflanzen-gärtner, Friedhofsgärtner, Floristen und Baumschuler in den gesamten Prozess bis zur Durchführung der Landesgartenschau eingebunden. Durch die Fördergesellschaft bringt die grüne Branche ihre breite Palette an Fachwissen ein.

Unsere Mission.

Landesgartenschauen sind mehr als nur ein Event. Sie sind ein Instrument der Stadtentwicklung, das der Förderung eines hochwertigen Wohnumfeldes ebenso dient wie dem Landschafts-, Natur- und Umweltschutz. Sie begegnen den wachsenden städtebaulichen Herausforderungen mit intelligenten grünen Lösungen, die dem Klimawandel Rechnung tragen.

Gemeinsam für zukunftsfähige Städte durch:

- Stärkung und Weiterentwicklung der Landesgartenschauen in Hessen und Thüringen
- Sicherstellung der hohen Qualität der Veranstaltung
- Bündelung von Expertenwissen
- Pflege und Ausbau unseres breitgefächerten Netzwerkes
- Vernetzung von Städten, Ministerien und gärtnerischen Verbänden als zentraler Kommunikationspartner



Grüngewinn bringt Imagegewinn.

Der Nutzen für die Kommunen könnte kaum vielfältiger sein: Landesgartenschauen verbessern das Image und das Investitionsklima, sie erhöhen die Lebensqualität, fördern den Tourismus, schaffen neue Arbeitsplätze und unterstützen Innovationen.

Kurz – sie geben zukunftsweisende Impulse und beschleunigen die Stadtentwicklung positiv. Fragen Sie die Bürger ehemaliger Gartenschaustädte. Die Bürger sind auch Jahre später begeistert, von den Entwicklungssprüngen und dem neuen Wir-Gefühl Ihrer Stadt.

Darauf sind wir stolz.

Durchgeführte Landesgartenschauen

1994 Fulda
2000 Pößneck
2002 Hanau
2004 Nordhausen
2006 Bad Wildungen

2010 Bad Nauheim
2014 Gießen
2015 Schmalkalden
2017 Apolda
2018 Bad Schwalbach

In Vorbereitung

2023 Fulda
2024 Leinefelde-Worbis

Bewerben Sie sich jetzt mit Ihrer Stadt für eine Landesgartenschau.

Ausführliche Informationen zum Bewerbungsprozess finden Sie unter www.foeges.de